## Generalidades

El director financiero practica un papel dinámico en el desarrollo de una compañía actualizada. Pero no siempre fue de esta forma. Hasta la primera mitad del siglo XX, los directores financieros se dedicaban principalmente a juntar fondos y regir el desplazamiento de efectivo de la organización, y eso era todo.

En 1950, las crecientes aprobaciones de los conceptos de costo presente animaron a los directores financieros a expandir sus responsabilidades y a jugar un papel más significativo en escoger los proyectos de inversión de capital.

Ahora, los componentes externos poseen un impacto creciente sobre el gerente de finanzas. Una más grande competencia corporativa, el desarrollo tecnológico, la volatilidad en la inflación y las tasas de interés, la variación económica mundial, las tasas de cambio fluctuantes, los cambios en las leyes fiscales, los puntos del medio ambiente y las preocupaciones éticas en ciertos tratos financieros son asuntos diarios. Como consecuencia, ahora las finanzas tienen que realizar un papel estratégico más fundamental en la corporación.

El director financiero surge como un integrante del equipo en el esfuerzo universal de una compañía por producir costo. Las "antiguas maneras de hacer las cosas" sencillamente por el momento no son suficientes en un mundo en el cual se han vuelto velozmente obsoletas. Hoy, el director financiero debería ser flexible para ajustarse al cambiante ámbito externo de su organización y sobrevivir.

El director financiero conocido del mañana deberá complementar las medidas de manejo clásicas con nuevos procedimientos que den una más grande trascendencia a la incertidumbre y la multiplicidad de suposiciones.

Dichos nuevos procedimientos buscarán apreciar la flexibilidad inherente en las iniciativas, de forma que, al ofrecer un paso, se nos presente la elección de detenernos o seguir por uno o más senderos. En resumen, una buena medida puede integrar hacer algo en el presente que en sí tiene un costo diminuto; sin embargo, que da la elección de conseguir algo con un costo mucho más grande en el futuro.

Si te conviertes en director financiero, tu capacidad para ajustarte al cambio, juntar fondos, invertir en bienes y regir con inteligencia perjudicará el triunfo de tu compañía y en última instancia, el de la economía universal. El incremento de la economía se volverá más retardado en el tamaño en que los fondos se asignen inadecuadamente. Una vez que las necesidades económicas no se satisfacen, una inadecuada asignación de fondos puede redundar en el quebranto de la sociedad. En una economía, la asignación eficiente de recursos es fundamental para el incremento óptimo de dicha economía; además es esencial para afirmar que las personas obtengan la plena satisfacción de sus necesidades particulares.

## Generalidades

De esta forma, por medio de la eficiencia en la compra, el financiamiento y el desempeño de los bienes, el director financiero hace su contribución a la organización y a la vitalidad y el incremento de la economía como un todo.

Referencia:

Van Horne, Wachowicz. (2010). Fundamentos de Administración Financiera (13ª Edición). México. Pearson.